

EL AYUNTAMIENTO RINDE HOMENAJE A LOS PROFESORES VETERANOS DEL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 18 de jun.-El alcalde, Luis Partida, ha presidido esta tarde -acompañado por la concejal de Educación en funciones, Rosa M^a García- el acto de homenaje a los tres profesores más veteranos del municipio: Mercedes Navarro, Miguelina Castro y Ángel Leal. Los tres docentes dos de ellos ya jubilados- han impartido clase en el Colegio Público Santiago Apóstol durante las últimas tres décadas.

El acto, celebrado en el salón de actos del Centro Cívico El Molino, fue amenizado por la Agrupación de Cámara de la Escuela Municipal de Música y Danza.

Una vida dedicada a la enseñanza

Durante su intervención, el regidor, Luis Partida, destacó la labor que Mercedes Navarro, Miguelina Castro y Ángel Leal han desempeñado en el municipio desde los años ochenta: “Gracias a su trabajo, sabiduría y buen hacer, muchos de sus alumnos, hoy jóvenes de nuestro municipio, se han convertido en grandes profesionales con un futuro prometedor” y añadió que “cuando estas tres personas, veteranas de la Educación, empezaron a ejercer su profesión en el municipio, Villanueva de la Cañada carecía de todos los servicios. Hoy, sin embargo, es un referente en todos los ámbitos, pero especialmente en el educativo con 2 universidades y 14 centros de Educación Infantil, Primaria y Secundaria. Son centros públicos, privados y concertados, lo que permite a las familias elegir la educación que desean para sus hijos”.